

Protokoll der Fachschaftsratssitzung Informatik Nr. 331

28. April 2015

- Anwesend: Simon Dierl , Alexander Friedrich , Paul Pinkal , Jasmin Selchow , Dennis Ochocki , Dino Kussy , Julian Hankel , Mark Brockmann , Jens Zentgraf , Cordt von Egidy , Elias Wiebelitz , Rico van Endern , Philipp Dittrich , Sebastian Lau , Oliver Köhler
- Für diese Sitzung entschuldigt: Sebastian Hauer , Alexander Müller
- Unentschuldigt abwesend: Henrik Langer , Marie Reitz ,
- Verspätet: Maurice Buchsein (e)
- Gäste: Daniel Korner, Marius Möller, Timo Kramer
- Sitzungsleitung: Simon Dierl
- Protokoll: Alexander Friedrich

Inhaltsverzeichnis

1	ToDoS	2
1.1	Protokolle	2
1.2	ToDoS	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	3
5	Jeopardy	4
6	Busy-Beaver Druckausgabe	4
7	Ordner ins Archiv	4
8	Hakenmagnete für Whiteboardmarker	5
9	N-Gestirn Sommersemester 2016	5
10	Newsletter	5
11	Sonstiges	5

14:15: Die Sitzung wird eröffnet

1 ToDos

1.1 Protokolle

- 328 2. Version
- 329 2. Version
- 330 1. Version

1.2 ToDos

Alt:

- Oliver & Rico: Grillplakette. →im Versand.
- Rico: Umfrage für Gewürze. →Hängt aus.
- Statement veröffentlichen. →Zu spät für große Veröffentlichung. Weiterer Weg sollte diskutiert werden.
- Inventarisierung (Kabel): Simon & Rico →in Arbeit.
- Der Newsletter sollte wieder funktionstüchtig gemacht werden. →Wird neu gemacht.

Neu:

- Offizielles LAF der Uni auf Rechtmäßigkeit überprüfen. →Simon →wenn möglich morgen.
- IRB bezüglich Magneten für Lernräume ansprechen / Preise von Magneten für eigene Anschaffung herausfinden →Bericht & Top
- Für FVV Werben →in Arbeit.

2 Post

- Post von der LBV
- Werbeflyer "Students On The Rocks"
- Postkarte an die Fachschaft vom "Sepp"

3 Mails

- Neue Mail bezüglich Schadstoffbelastung. Es wird eine Informationsveranstaltung geben.
- Mail zur Arbeitsgruppe bezüglich der Studienabbruchzahlen.

14:30 Ankunft Maurice

4 Berichte

- Die Sommer-O-Phase konnte durch Sponsorengelder das geliehene Geld an den FSR zurückzahlen.
- Julian hat weitere Ideen in das Beratungsforum eingepflegt. Es gibt jetzt mehrere Unterforen.
- Die FVV wird auf oh14.de angekündigt.
- Das Büro war heute zwar abgeschlossen, das Fenster jedoch offen.
- Die Gewürzregale hängen und werden zeitnah befüllt.
- Wir dürfen die Tür zwischen Kiosk und Küche zustellen, also auch mit Regalen.
- Rico hat eine Mail an die Hast zur Finanzierung von Bürostühlen geschrieben.
- In den Lernräumen werden Neodymwürfel als Magnete verteilt.
- Die Event-AG startet in Zusammenarbeit mit anderen Fachschaften den Kartenverkauf.
- Das Pav.6 Schild wurde im Flur auf gehangen.
- FTB war gestern Abend im CZI. Ihm ist der “Schrank auf dem Schrank” im CZI zu unsicher platziert. Diese müssten verbunden und an die Wand gedübelt werden.
- Dino hat sich Rechtsberatung zum Ausleihen von Gegenständen geholt. Eine Haftpflichtversicherung durch ausleihende Personen ist zwar gut, bringt aber nicht viel, da diese kaum für ausgeliehene Dinge haften.
 - Wenn ein Gegenstand beschädigt wird, können wir die Person zwar verklagen, bleiben jedoch dann wohl über lange Zeit auf den Kosten sitzen.
 - Eine eigene Versicherung für das “professionelle Verleihen” würde sehr teuer werden. Eventuell wären wir dann auch verpflichtet Sachen zu verleihen.
 - Ob Veranstaltungen von der AStA-Haftpflicht gedeckt werden, muss noch geklärt werden.
 - Zum Fundbüro: Sachen die außerhalb des “Hoheitsgebiets” gefunden werden, müssen an offizieller Stelle abgegeben werden. Gegenstände aus dem “Hoheitsgebiet” dürfen selber eingelagert und an den Besitzer zurück vermittelt werden.
- Der Kartenverkauf für die Party startet möglichst zeitnah auf bekanntem Wege mit Unterstützung anderer Fachschaften. Für Studierende im ersten Semester kosten die Karten 2 Euro. Sonst 4 Euro.
- Dennis hat eine Umfrage zu neuen Zeitschriften-Abos gestartet. AKtuell werden die “Titanic”, “Make”, “Psychologie Heute” und “IX” bevorzugt.
- Simon traf sich mit der “Studiendauer-Verbesserungs-AG” Diese kümmert sich um die große Differenz zwischen Studienanfängern und Abschlüssen. Es sollen sowohl Gründe als auch Lösungen gefunden werden.
 - Aus dem Prüfungsamt sollen dazu Statistiken zu Prüfungen analysiert werden.
 - Für Studierende, mit Problemen das Studium abzuschließen, wird versucht Hilfe anzubieten.
 - Das Projekt wird vom Studiendekan unterstützt. Ideen werden gerne gesehen.
 - Es wird überlegt, wie das Image der Universität aufgebessert werden kann. Vielen Studierenden fehlt der Vergleich zu anderen Universitäten. Im Vergleich ist die Qualität des Angebots für Studierende bei uns sehr hoch.
- Es war Fakultätsratssitzung.

- Emine ersetzt Jan Hendrik in der Hast.
 - Es gibt noch keine neue Evaluationsordnung. Einer Evaluation sollte dies aber nicht im Wege stehen.
 - In sehr vielen Gremien werden bald Leute zurücktreten. Daher werden auch dringend viele Nachfolger benötigt.
- Die FH Dortmund und Uni Essen haben eine Urabstimmung zum VRR-Ticket durchgeführt. Hierbei waren über 90% für den neuen Vertrag bei einer Teilnahme von ca. 30% der Wahlberechtigten.
 - Nachbericht: FTB braucht dringend den Schlüssel zum Lagerschrank der Event-AG im Archiv.

5 Jeopardy

- Das Jeopardy wurde verschoben.
- Nach einem Beschluss aus Sitzung 329 war an einen Termin gebunden, weswegen dieser neu gefasst werden muss.

Der FSR leiht am 29.04.15 die PA an Sebastian Lau stellvertretend für das FSRK-Jeopardy gegen das übliche Pfand von 50 Euro aus.

Ja	Nein	Enthaltung
16	0	0

Einstimmig angenommen.

6 Busy-Beaver Druckausgabe

- Der Busy-Beaver soll bald wieder in einer Druckversion veröffentlicht werden. Felix Thran beantragt dafür 200 Euro für den Druck von 200 Exemplaren mit je 16 Seiten.
- Es wird darüber nachgedacht und diskutiert, ob der Busy Beaver in Zukunft durch Sponsoren finanziert wird. Dies muss der Busy Beaver für sich entscheiden.
- Anmerkung Dino: Nach unserer Satzung müssen wir dem Busy Beaver das Geld zur Verfügung stellen.

Finanzbeschluss: Der FSR stellt fest, dass die Kosten von bis zu 200 Euro zur Finanzierung der Ausgabe 01/2015 des Busy Beaver mit der Haushaltslage der Fachschaft Informatik vereinbar sind.

Ja	Nein	Enthaltung
15	0	1

Angenommen.

7 Ordner ins Archiv

- Die Schränke im Büro quillen langsam mit teilweise sehr alten Ordnern über. Hiervon sollten einige Ordner aussortiert und ins Archiv gebracht werden.
- Anmerkung: Es kommt vor, dass wir tatsächlich Dokumente aus sehr alten Ordnern brauchen. Wir kommen jedoch nur schlecht an das alte Archiv dran.
- Unter Umständen haben wir im Archiv keinen Einfluss darauf, wann Ordner komplett entfernt werden.

- Wir hatten bereits entschieden, die Ordner zu digitalisieren und dann ins Archiv zu bringen. Diese Digitalisierung hat jedoch noch nicht statt gefunden.
- Vorschlag: Jemanden bezahlen, um die Ordner zu digitalisieren.
- Julian stellt sich bereit, mit einer Digitalisierung zu beginnen. Er tut dies neben einem sehr anstrengenden Studienplan, bittet also um Nachsicht wenn dies etwas dauert.
 - Simon und Dennis wollen auch helfen.

8 Hakenmagnete für Whiteboardmarker

- Um die Whiteboardmarker in Lernräumen an die Whiteboards hängen zu können, werden Haken/Ösen benötigt. Diese sollten über Magnete verfügen, um die Stifte an den Whiteboards bewegen zu können.
- Es kommen Bedenken auf, ob die Aufhängung mit einem Band nicht zu unpraktisch wäre. Durch den Magneten ist der Stift weiterhin “klaubar” und nicht an den Lernraum gebunden.
- Vorschlag: Löcher in die Whiteboardleiste und die Stifte dort festbinden. Dies müsste mit der IRB abgesprochen werden.
- Es wird über den allgemeinen Sinn eines solch komplexen “Klauschutztes” und dessen Nutzbarkeit diskutiert.
- Die Kosten der gesamten Aufhängung würden unverhältnismäßig hoch werden.
- Da Hauer selber nicht anwesend ist, wird über seinen Antrag abgestimmt.

Finanzbeschluss: Der FSR stellt Sebastian Lukas Hauer 60 Euro für Magnete zur Verfügung.
1104
Abgelehnt.

9 N-Gestirn Sommersemester 2016

- Sebastian fragt, ob jemand Zeit hätte sich den aktuellen zwei Personen zur Leitung der O-Phase für das Sommersemester 2016 anzuschließen. Hierfür würde eine “halbe” Stelle reichen.
- Anfrage zur Kenntnis genommen. Aktuell meldet sich noch keiner.

10 Newsletter

- Aktuell gibt es keinen automatischen Newsletter. Es stellt sich die Frage, ob eine zeitnahe händische Version Sinn machen würde.
- Es gibt ein paar Artikel. Ein Newsletter wird erstellt.

11 Sonstiges

- Auf der FVV wird voraussichtlich gegrillt.
- Morgen ist FSRK.

15:45 Die Sitzung wird geschlossen